

# 武庫庄



令和6年7月1日

## 仲間とのつながりを大切に！

いよいよ七月。太陽の日差しが一段と強くなり、本格的な夏がやってきます。子どもたちは暑さの中、授業中、休み時間ともに汗びっしょりになって過ごしています。一学期も残すところあとわずかとなりました。もう一学期のまとめをする大切な時期です。

子どもたちは、あらゆる活動の中で、目標に向かってみんなで考え、チャレンジし続けています。仲間の「励まし」や「不安」などを受け止め、活動によって達成した喜びや失敗した悔しさなどを共有しながら関わり合っていく…。日々の授業から子どもたちが学ぶものは何か、共に学ぶとはどういう姿なのか、支え合うとはどんな場面でのどのように行動することなのか、私たちも常に心にとめて考えていきたいと思ひます。

### コミスク第4弾 5年生の「田植え体験」

5年生が愛情たっぷりに育てた苗は、ぐんぐん伸び、田植えの季節となりました。田植え当日、松本眞尼崎市長も来られ、子どもたちと一緒に田植え体験を行いました。



水が張っている田んぼに入った子どもたちは、ちよっぴり冷たくて、やわらかい泥に足が取られそうになりながらも(お尻がついてしまった子もチラホラ)田植え体験を楽しみました。笑顔がたえない体験活動、最高です！これから秋の収穫まで、見守っていきます！



### フラスワン見つけ 3年生の巻

いよいよむこんしまつりの季節がやってきました！  
今年、2年生から6年生まで各クラスでお店を開くことになりました。はじめてのお店づくりにどきどきわくわくの3年生。どんなお店にしようか話し合いを重ねて、楽しいお店になるように頑張っています。  
むこんしまつりの準備もみんなで協力して、工夫して…  
みんなでつくりあげたお店。大繁盛しますように！



### フラスワン見つけ 教職員の巻



毎年水泳学習の前に、教員の救命救急講習を行っています。消防の方をお招きし、心肺蘇生法や AED の使い方等を実践しました。「プールで意識を失ったとき」「体育館での学習中に子どもが倒れたとき」等、実際の場面を想定し、具体的に AED の場所や電話を誰がどこにかけるかをイメージして行うことができました。今年度も、もしものとき、子どもたちの命を守るために落ち着いて対応できるように努めていきたいと思ひます。

